

Soirée débat « Le don d'organes, d'hier à aujourd'hui »

- **Date et horaire** : mercredi 3 novembre 2022, de 17h00 à 19h00
- **Lieu** : Lausanne, CHUV, auditoire César Roux
- **Inscription** : obligatoire à ihm@chuv.ch
- Entrée libre
- Pass COVID obligatoire

Le ForHum de l'IHM accueille des débats sur des questions de santé, médecine et société. Elle annonce une soirée débat sur le thème du don d'organes.



Par essence interdisciplinaire, il donnera la parole tant aux chercheurs qu'aux cliniciens, aux personnes de la société civile et du monde politique pour débattre de sujets d'actualité dans le domaine des humanités en médecine. Par un échange de savoirs et de perspectives, l'IHM souhaite contribuer à faire évoluer la réflexion mais aussi les pratiques de santé.

Intervenant-e-s

- **Alexia Cochand**, historienne, IHM
- **Raphaël Hammer**, sociologue, Hesav
- **Manuel Pascual**, médecin chef du CTO-CHUV
- **Philippe Eckert**, directeur général du CHUV
- **Ralf Jox**, médecin éthicien, IHM
- Modération : **Francesco Panese**, IHM&Faculté des SSP/UNIL

Public cible

Toute personne intéressée

Organisé en collaboration avec l'HESAV et le Centre de transplantation d'organes du CHUV.

[En savoir plus](#)